



Le préfet Michel Merleau et le directeur du développement de la MRCVG, Marc Cloutier.

Forum de l'innovation aérospatiale de Aéro-Montréal: La Vallée-de-la-Gatineau représentée

JOURNAL LA GATINEAU - Les 25 et 26 avril se déroulait à Montréal un important forum sur l'innovation aérospatiale. Des représentants de notre territoire y ont été délégués pour continuer les efforts déployés dans les derniers mois afin de s'assurer que l'aéroport de Maniwaki-Vallée-de-la-Gatineau soit connu du milieu et considéré comme une option sérieuse dans les projets d'entreprises et de recherches et développement des intervenants de ce secteur d'activités en pleine croissance.

Le préfet Michel Merleau et le directeur du développement de la MRCVG, Marc Cloutier, étaient accompagnés de Réjean Major, maire de Bouchette et membre du CA de la Régie inter municipale de l'aéroport de Maniwaki, et de Marc Dupuis, ex-directeur du CLD de la Vallée-de-la-Gatineau, qui connaît très bien les technicités du site de notre aéroport et qui a activement travaillé à la mise sur pied de son prospectus, lequel a été distribué au kiosque de la MRC.

Quelque 200 entreprises d'envergure sont présentes chaque année à cet événement. Les installations de l'aéroport sont sous-utilisées actuellement et la région aurait beaucoup à gagner à accroître la clientèle qui la fréquente.

Nos représentants ont également profité de la tribune pour mettre en valeur un produit issu de notre territoire, la Mistelle d'érable de l'érablière Bo-Sirop, produite à Grand-Remous. Des cartes professionnelles ont été recueillies auprès des visiteurs du kiosque de la MRC, lesquelles pourront être utilisées à titre de base de données de communications pour les projets de développement de l'aéroport.

Cette représentation s'inscrit dans le volet prospection du mandat de développement que la MRC s'est donné.